

## Protesta contra la "reforma" de las pensiones en Rusia

El 22 de septiembre tuvo lugar en Rusia una nueva ola de protestas contra la "reforma" de las pensiones. Cientos de miles de personas participaron en estas acciones en docenas de ciudades y pueblos. El principal organizador de este Día de protesta en toda Rusia fue el Partido Comunista de la Federación de Rusia, pero prácticamente todas las organizaciones de izquierda participaron en él.

Los participantes protestaron contra los planes de las autoridades de aumentar la edad de jubilación establecida por el gobierno soviético hace casi un siglo. Las autoridades planean aumentarlo en 5 años: de 55 a 60 años para las mujeres y de 60 a 65 para los hombres. Según el análisis objetivo, aproximadamente la mitad de los hombres rusos y una cuarta parte de las mujeres simplemente no vivirán hasta esta edad.

La mayoría de la población entiende eso, por lo que esta "reforma", que fue apoyada personalmente por el Sr. Putin, es muy impopular entre los ciudadanos rusos. Las encuestas sociológicas oficiales muestran que casi el 80 por ciento de nuestra población tiene una opinión negativa sobre esta "reforma". Como resultado de un apoyo público del Sr. Putin, la tercera parte de la gente dijo que su actitud hacia él empeoró.

Gracias a las protestas masivas, las autoridades tuvieron que suavizar parcialmente esta reforma predatoria, pero la lucha aún continúa.

Sergey Skvortsov,  
Vicepresidente de la Unión de Pensionistas Trabajadores de Rusia

